

En marche pour les JO !



A vingt-quatre ans, Kevin Champion fait partie des meilleurs marcheurs Français. Lors de la Coupe du monde de marche athlétique, qui se tiendra les **samedi 12 et dimanche 13 mai** à Saransk, en Russie, il tentera de se qualifier pour les Jeux olympiques de Londres, l'été prochain.

Avoir toujours un contact au sol et la jambe avant

tendue, voilà les règles fondamentales de la marche athlétique qui donnent à ses pratiquants une démarche

si particulière. Kevin Champion, issu du club AFA-Feyzin-Vénissieux, fait partie de ces drôles de marcheurs, qui doivent allier technique et rapidité.

Du haut de ses cinq podiums « élite » et de ses quatorze sélections internationales, le jeune homme porte haut les couleurs d'une discipline peu médiatisée en France malgré les succès de Yohann Dinniz, vice-champion du monde en 2007 et double champion d'Europe en titre. Kevin Champion figure dans le « top 3 » français, se félicite son club, qui salue la force de caractère de son champion.

L'AFA Feyzin-Vénissieux vise haut pour son poulain : *« Kevin tentera de décrocher les minima pour les Jeux Olympiques ! Une ambition qui n'a rien d'impossible, puisqu'il n'est qu'à 90 secondes du bonheur. »*

Un Vénissien - Feyzinois d'adoption - participera-t-il aux prochains Jeux olympiques de Londres ?

La réponse les 12 et 13 mai en Russie et dans le numéro de juin d'Ambiance Sud-Est !

Pour en savoir plus : afafeyzin.free.fr